



MEDIA RELEASE

**Murray & Lambert Win at National
Team Selection Event in Vernon**



WINTER NATIONAL TEAM
SELECTION EVENT

ÉPREUVE DE SÉLECTION DE
L'ÉQUIPE NATIONALE
D'HIVER

Vernon, BC
February 7 & 8 / 7 et 8 février

 Racquetball
CANADA

 RACQUETBALLCANADA.CA **LIVE STREAM**

VERNON (February 12, 2025) – Samuel Murray (Baie-Comeau, QC) and Frédérique Lambert (Montréal, QC) secured victories in the men's and women's open divisions at the Winter National Team Selection Event, held February 7–8 in Vernon, BC.

As Canada's top-ranked male and female athletes and reigning Open Singles National Champions, Murray and Lambert once again demonstrated their dominance on the national stage.

Men's Open Division

In the men's final on Saturday, Murray faced Coby Iwaasa (Lethbridge, AB) in a highly competitive match. Iwaasa claimed the opening game, but Murray responded with three consecutive wins, with final scores of 13-16, 11-7, 11-9.

The bronze medal match was an all-Manitoba showdown, as Kurtis Cullen and Leyton Gouldie, both from Brandon, battled for third place. Cullen, who also coaches Gouldie, took the win in straight games, 11-2, 11-9, 11-4.

Women's Open Division

In the women's final, Lambert faced Juliette Parent (Saint-Jacques, QC). Parent started strong, but Lambert took control to claim the match in three straight games, 11-7, 11-3, 11-6.

The battle for bronze was the closest match in the women's draw, as Ofelia Wilscam (Repentigny, QC) edged out Chloé Jauvin (Terrebonne, QC) in a hard-fought contest, winning 11-8, 11-9, 14-12.

National Team Implications

This was the second selection event of the 2024–2025 season, with high-performance athletes competing for national and international team placements. Final team announcements for the World Games and Pan American Championships will be made in the coming weeks.

Racquetball Canada extends its appreciation to the Vernon Racquetball Association and Rosters Sports Club for hosting the event. Special thanks go to tournament organizer Bob Wolf, along with his sponsors and volunteers, for their dedication and hard work.

Draws and results: <https://secure.racquetballcanada.ca/entry-list/matches/1014509/50101/0/M/>

About Racquetball Canada

Racquetball Canada is the national governing body for the sport of racquetball in the country. Committed to promoting and developing racquetball from grassroots to elite levels, Racquetball Canada aims to foster participation, organize national and international competitions, and advance the sports growth across the country. Join our community.

Media Contact:

Jan Hanson

Communications, Diversity & Safe Sport Director
Racquetball Canada
communications@racquetballcanada.ca | 306.502.4422



COMMUNIQUE

Murray et Lambert remportent les épreuves de sélection de l'équipe nationale à Vernon



WINTER NATIONAL TEAM
SELECTION EVENT

ÉPREUVE DE SÉLECTION DE
L'ÉQUIPE NATIONALE
D'HIVER

Vernon, BC
February 7 & 8 / 7 et 8 février



RACQUETBALLCANADA.CA **LIVE STREAM**

VERNON (12 février 2025) - Samuel Murray (Baie-Comeau, QC) et Frédérique Lambert (Montréal, QC) ont respectivement remporté la victoire dans les divisions ouvertes masculine et féminine lors des épreuves de sélection d'hiver de l'équipe nationale, qui se sont déroulées les 7 et 8 février à Vernon, en Colombie-Britannique.

En tant qu'athlètes masculins et féminins les mieux classés au Canada et champions canadiens en titre du simple ouvert, Murray et Lambert ont une fois de plus démontré leur domination sur la scène nationale.

Division ouverte masculine

Dans la finale masculine de samedi, Murray a affronté Coby Iwaasa (Lethbridge, AB) dans un match très compétitif. Iwaasa a remporté la première manche, mais Murray a réagi en remportant consécutivement les trois manches suivantes, avec des scores finaux de 13-16, 11-7, 11-9.

Le match pour la médaille de bronze a été un affrontement entre joueurs du Manitoba, alors que Kurtis Cullen et Leyton Gouldie, tous deux de Brandon, se sont affrontés pour la troisième place. Cullen, qui est aussi l'entraîneur de Gouldie, a remporté la victoire en trois manches consécutives, sur le score de 11-2, 11-9, et 11-4.

Division ouverte féminine

Dans la finale féminine, Lambert a affronté Juliette Parent (Saint-Jacques, QC). Parent a commencé en force, mais Lambert a pris le contrôle pour remporter le match en trois manches consécutives, sur la marque de 11-7, 11-3, et 11-6.

La bataille pour la médaille de bronze a été le match le plus serré du tableau féminin, alors qu'Ofelia Wilsam (Repentigny, QC) l'a emporté sur Chloé Jauvin (Terrebonne, QC) dans une lutte acharnée, mais en trois manches de 11-8, 11-9 et 14-12.

Conséquences pour l'équipe nationale

Il s'agissait du deuxième événement de sélection de la saison 2024-2025, avec des athlètes de haut niveau concourant pour des places au sein des équipes nationales et internationales. Les annonces finales des équipes pour les Jeux mondiaux et les Championnats panaméricains seront faites dans les semaines à venir.

Racquetball Canada tient à remercier l'Association de racquetball de Vernon et le Rosters Sports Club d'avoir accueilli cet événement. Des remerciements particuliers sont adressés à l'organisateur du tournoi, Bob Wolf, ainsi qu'à ses commanditaires et bénévoles, pour leur dévouement et leur travail acharné.

Tableaux et résultats :

<https://secure.racquetballcanada.ca/entry-list/matches/1014509/50101/0/M/>

À propos de Racquetball Canada

Racquetball Canada est l'organisme national directeur de sport qui régit le racquetball au Canada. À titre de membre du Comité olympique canadien, il a pour mission de coordonner, de régir et de favoriser les progrès du racquetball, du niveau de base à celui de l'élite, et ce dans tous les coins du Canada. Nous avons comme vision d'être un sport dynamique et reconnu, pratiqué d'un océan à l'autre par des Canadiennes et Canadiens de tous âges et de toutes capacités. Joignez-vous à notre communauté dès aujourd'hui!

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Jan Hanson

Directrice des communications, de la diversité et de la sécurité dans le sport
Racquetball Canada
communications@racquetballcanada.ca | 306.502.4422

Join Racquetball Canada! Rejoignez Racquetball Canada!

Join our Social Community!
Rejoignez notre communauté sociale !



Funded by the Government of Canada
Financé par le gouvernement du Canada

Canada

Racquetball Canada | 145 Pacific Avenue | Winnipeg, MB R3B 2Z6 CA

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)



Try email marketing for free today!